
Walporzheimer Karnevalisten gratulierten Spielmannszug Ahrweiler 
 

Anlässlich des 100jährigen Bestehens des Spielmannszug Ahrweiler, hatten diese ein großes 

Fest auf dem Blankartshof in Ahrweiler ausgerichtet. Zu diesem 2tägigen Fest hatten es sich 

die Spielleute nicht nehmen lassen auch die Walporzheimer Karnevalisten der KG „Bunte 

Kuh“ einzuladen. Damit wurde die langjährige Freundschaft der beiden Gesellschaften 

gepflegt. Der Ahrweiler Spielmannszug unterstützt die Karnevalisten seit vielen Jahren bei 

Einmarsch und Proklamation auf der großen Sitzung im Festzelt am Ahrufer in Walporzheim. 

Auch beim Umzug in Walporzheim ist der Spielmannszug Ahrweiler immer vor der Tollität 

präsent, und beim Sommerfest der KG am 1. Juli – Wochenende wird der Sonntags - 

Frühschoppen musikalisch vom Spielmannszug gestaltet.   

Die Walporzheimer Karnevalisten nahmen an der Festveranstaltung Samstags zum 

Dämmerschoppen und anschließendem Platzkonzert teil.   

Angeführt wurde die Abordnung von Jugendprinzessin Celine – Sophie I. mit Adjutantin  

Lara – Marie Rosenthal, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, Elferratsmitglieder Mary Jacobs, 

Kiki Gölden, Ehrensenatorin Brigitte Arenz sowie die Mitglieder Jacki Jacobs und Daniel 

Pötsch vervollständigten die Abordnung. 

Auch waren weitere Vorstands- und Elferratsmitglieder in anderen Funktionen auf dem 

Festgelände anwesend. 

Dort ließen es sich die Walpozheimer Karnevalisten nicht nehmen dem Ahrweiler 

Spielmannszug eine Gedenkurkunde und ein Weinpräsent zu überreichen. Wie auf dem Bild 

zu sehen, nahmen die 1. Vorsitzende Christina Amornvuttkul und Tambourmajor Markus 

Sebastian diese persönlich für den Spielmannszug aus den Händen der Walporzheimer 

Karnevalisten entgegen. Sitzungspräsident Stefan Jacobs bedankte sich für die langjährige 

Unterstützung beim Spielmannszug und erinnerte nochmal an das bevorstehende Sommerfest 

der KG „Bunten Kuh“ am 1. / 2. Juli 2023, dass wieder am renoviertem Backes am Ahrufer in 

Walporzheim stattfinden kann. 

Es war mal wieder die Gelegenheit, die genutzt wurde, um die Freundschaft zwischen den 

Gesellschaften zu pflegen und zu stärken. Ein rundum gelungenes Event. 

 


